

# Protokoll

-1. Sitzung | WS 2023/24



<b>Gremium:</b>	Campus-ASTA Furtwangen
<b>Termin:</b>	20.10.2023
<b>Zeit:</b>	13:11
<b>Ort:</b>	Alte Cafete (B0.07)
<b>Mitglieder:</b>	<div><input type="checkbox"/> Anne Siebrecht [AS] <input type="checkbox"/> Elisa Noack [EN] <input type="checkbox"/> Jan Iljazovic [JI] <input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR] <input type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL] <input type="checkbox"/> Leon Dorner [LD] <input type="checkbox"/> Lena Meister [LM] <input type="checkbox"/> Louisa Braune [LB] <input type="checkbox"/> Luis Schroh [LS] <input checked="" type="checkbox"/> Maja Koschützki [MK] <input type="checkbox"/> Marian Walter [MW] <input checked="" type="checkbox"/> Markus Damm [MD] <input type="checkbox"/> Max Schopf [MS] <input checked="" type="checkbox"/> Nils Schiffmann [NS] <input type="checkbox"/> Philipp Wandel [PW] <input type="checkbox"/> Ralf Speer [RS] <input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB] <input checked="" type="checkbox"/> Simon Blaßdörfer [SB] <input type="checkbox"/> Ulla Hermann [UH] <input type="checkbox"/> Valentin Weber [VW] <input checked="" type="checkbox"/> Vincent Junghans [VJ] <input checked="" type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div>
<b>Anwärter:</b>	<div><input type="checkbox"/> Patrick Dimitriu [PD] <input type="checkbox"/> Sebastian Sachsenmeier [SS] <input type="checkbox"/> Nicolai Boldt [NB] <input type="checkbox"/> Catharina Brehme [CB]</div>
<b>Sachverständige:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] <input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] <input checked="" type="checkbox"/> Michelle Feucht [Gast]</div>
<b>Schriftführung:</b>	MD
<b>Vorsitz:</b>	NS

# Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Organisatorisches</b>	<b>2</b>
1.1	Begrüßung . . . . .	2
1.2	Bestätigung des Protokolls der -2. Sitzung . . . . .	2
1.3	Bestätigung Tagesordnung . . . . .	2
1.4	Ankündigungen . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Campus-Referate &amp; Arbeitsgruppen</b>	<b>2</b>
2.1	Referat: Finanzen . . . . .	2
2.2	Referat: Technik . . . . .	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit . . . . .	3
2.4	Referat: Social Media . . . . .	3
2.5	Referat: Eventmanagement . . . . .	3
2.6	Referat: Hochschulpolitik . . . . .	4
2.7	Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung . . . . .	4
<b>3</b>	<b>Weitere Agendapunkte</b>	<b>4</b>
3.1	Verleih . . . . .	4
3.2	AG Server . . . . .	5
3.3	Sofas . . . . .	5
<b>4</b>	<b>Bericht vom StuRa</b>	<b>5</b>
<b>5</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>5</b>

**Beginn: 13:11**

## **1 Organisatorisches**

### **1.1 Begrüßung**

### **1.2 Bestätigung des Protokolls der -2. Sitzung**

- Protokoll liegt noch nicht vor

### **1.3 Bestätigung Tagesordnung**

- MD fügt Musikwahl der TO hinzu

### **1.4 Ankündigungen**

- Keine Ankündigungen

## **2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen**

### **2.1 Referat: Finanzen**

#### **2.1.1 neuer Finanzer**

- Es hat sich unter den anwesenden möglichen Mitgliedern kein neuer Finanzer gefunden
- Finanzer? Finanzer!

### **2.2 Referat: Technik**

- Alles funktioniert soweit

#### **2.2.1 Vorstellung Streamdeck AC**

- SB stellt das Interface in der alten Cafete vor
- Service-Menu hat Code; wurde den Technikern größtenteils mitgeteilt; vor dem Säubern den Cleaning Mode Button drücken
- Änderungen vorbehalten

## **2.3 Referat: Sport & Freizeit**

### **2.3.1 Kontakt für Referate**

- LD als Kontakt, wurde bereits privat genervt
- um das zu vermeiden soll Verteiler ausgeschrieben werden als Kontakt

## **2.4 Referat: Social Media**

- LD macht das gut
- LB wird weiterhin versucht zu kontaktieren

## **2.5 Referat: Eventmanagement**

### **2.5.1 Studierbar**

- Schichten wurden nicht gut kommuniziert
- Planung teilweise fragwürdig
- hätte eher geplant werden können
- Klavier wurde zugestellt und nicht verdeckt, obwohl es frisch gestimmt wurde
- Abbau noch nicht zufriedenstellend vorangekommen; wird am Wochenende fortgeführt
- Betrunkene standen zu lange rum und haben nicht beim Abbau geholfen
- Schichten wurden von Nicht-AStA-Mitgliedern mitgeführt, obwohl AStA-Mitglieder gern geholfen hätten VJ
- Einberufung von freiwilligen kann aber auch gut sein, Engagement sollte belohnt werden MD
- Kommunikation nicht gut, viele Helfer waren AStA-Mitgliedern unbekannt
- Ausschank war auch noch nach 1 Uhr
- Musik sollte nach 1 Uhr ausgeschaltet werden, bis ALLE nicht-Helfer aus der AC sind
- Helferliste für Getränke war nicht klar mit Betrag vorgegeben
- Viel wurde anders gemacht und probiert, leider wurde scheinbar nicht auf bisherige Erfahrung zurückgegriffen
- Deko und Thema waren gut
- Beerpong nebenher lief recht gut und hat für zusätzlichen Spaß gesorgt
- Gut besucht und nach außen über Social Media vermarktet; Plakate hätten in der gesamten HS und Studentenwohnheimen aufgehangen werden sollen
- Insgesamt sehr chaotisch, (Schichten-)Planung nicht zufriedenstellend
- Prognose: Etwa 1800 Umsatz, Wechselgeld abgezogen; von daher Erfolgreich
- Getränke können auch für die nächste Party genutzt werden

## **2.5.2 Biekkästen im Keller**

- Schwarze Plane wurde über Bierkästen im Keller gelegt, da oben kein Platz mehr war
- Glasfaseranschluss könnte zugestellt werden

## **2.5.3 Musikwahl nächste Studierbar**

- Techno-Rave-Musik bisher enorm stark vertreten
- andere Genres sollte zeitnah auch bedient werden (Rock, Country, 90er, 2000er, K- & J-Pop, etc)
- Liveband könnte wieder angefragt werden, Nils kann Kontakt mit Formosa aufnehmen
- für Liveband sollte Aula genutzt werden

## **2.6 Referat: Hochschulpolitik**

### **2.6.1 calisthenics Park**

- 8000 € sollen mit von VSt übernommen werden; zur Not auf 5000€ runterhandelbar
- 50% wird von einer externen Organisation übernommen
- Finanzantrag folgt
- Finanzielle Möglichkeit schwierig
- Kuchenverkauf oder andere Events um Finanzen aufzustocken

## **2.7 Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung**

## **3 Weitere Agendapunkte**

### **3.1 Verleih**

- Verleih klar ausschreiben, auch, was verliehen werden darf
- Inventarisierung weiterhin notwendig
- Wer am Ende des Semesters am meisten inventarisiert bekommt eine Belohnung NS
- "Kein Weihnachtsevent ohne Inventarisierung"
- Team-Event könnte auch daraus gemacht werden, Belohnung für alle Helfer JD

MK verabschiedet sich 13:54

## **3.2 AG Server**

- Ticketsystem, meiste Mitglieder haben einen Account (die von vor dem Hack)
- SB stellt das Ticket-System vor
- Soll auch für Fachschaften noch zur Verfügung gestellt werden
- Eine How-To ist auch einsehbar
- helpdesk.vst.hs-furtwangen.de
- über hedgedoc.vst.hs-furtwangen.de kann die Agenda eingesehen und bearbeitet werden

### **3.2.1 Freischaltungen**

- VSt Server kümmert sich um Netz vom AStA
- Server AG soll die gleichen Zugänge wie AStA Technik bekommen

## **3.3 Sofas**

- Im Keller sind alte Sofas, können verschenkt oder über TD entsorgt werden

## **4 Bericht vom StuRa**

- MD berichtet vom StuRa
- neuer Vorsitz -> Amir aus Schwenningen, neuer Finanzer VJ aus Fuwa
- weitere

VJ verabschiedet sich 14:27

## **5 Sonstiges**

- Enttäuschung, dass so wenige da waren SB
- neue Abstimmung für übernächste AStA-Sitzung, nächste Sitzung nächsten Freitag

**Schluss: 14:30**

---

Vorsitz der 0. Sitzung